

LES GITANS DE LA MER A PHUKET

Posté par suzieONE - le 23 Septembre 2011 à 16:09

Ils sont certainement les premiers habitants à s'être installés sur l'île de Phuket.

Surnommés "chaoley" par les thaïs. Leurs ancêtres allaient de criques en criques, restaient le temps de profiter des poissons et des ressources de l'endroit mais repartaient ensuite afin de laisser la nature rétablir la balance écologique. Leur façon de vivre a rapidement changé ces dernières années, mais en voyant leurs sourires, ils conservent une joie de vivre inaltérable. Entre oubli et exclusion, aux marges des lois de la globalisation et de la pensée néolibérale. Des citoyens de seconde classe qui ne bénéficient pas des même droits et avantages que les citoyens thaïlandais...

[**CLIQUEZ ICI POUR LIRE LA SUITE**](#)
